

Voilà les réparations principales qui nous paraîtraient pouvoir être exécutées avec assez peu de frais. Nous ne disons rien des réparations extérieures qu'on n'est pas pressé d'aborder. Cependant le style des deux tours orientales, exige absolument des flèches ou des terrasses au lieu de ces horribles toits à chapeaux qui les surmontent actuellement. La façade attend qu'on la repeuple de statues ; et on ne saurait surtout trop réclamer le remplacement des ignobles gouttières de pierre, par des gargouilles de forme gothique, telles qu'elles étaient avant que le vandalisme d'un architecte ne les eût fait enlever.

